

### 社員旅行第一便 那須～福島の旅 ざうぶつ三昧)

梅雨入りの発表が、あつて間もないこの時期に社員旅行第一便を敢行しました。おかげさまで雨には降られずにすみました。皆さんの日ごろの行いがよかつたのではないかと思いました。

今回の旅行のテーマは「ざうぶつ、さんまい！」です。一日間、動物に接して癒やされようというのが目的のひとつです。

二日間の様子を報告します。

一日目、体調が悪いと言ふことで残念ながら二名がお休みでしたが、なんとか定刻に出発できました。まずは、那須の動物王国を目指して高速を走りました。渋滞もなく気持ち良く那須高原へと向かいます。

どうぶつ王国に到着したらすぐにお昼ごはん。雨は、降っていませんでしたが風がちょっと肌寒く店内でのBBQでした。BBQは、食べ放題だったので宿での夕食が食べられないかと心配はしていましたが、心配したつて目の前にある肉の誘惑には負けてしまいますね。

食事が終わり、園内を自由行動で見学します。この園の特徴として動物たちが、近くで見ることができます。カピバラは、餌をやりながら楽しそうに触れあつたりしてましたね。那須高原が一望できる場所で、動物たちと戯れるひとときを過ごしました。

那須どうぶつ王国を出て、福島県の母畑(ほばた)温泉にある八幡屋さんに向かいました。母畑温泉は、あまりメジャーではありませんが昔からある湯治場だそうで知る人ぞする名湯らしいです。

八幡屋さんも立派なホテルで部屋良し、料理良し、温泉良し、サービス良しとすてきなホテルでした。ただひとつ物足りなかつたのは、部屋の窓から見える景色が今ひとつでした。宴会も盛り上がり、二次会もさらに盛り上がり楽しい夜を過ごしました。



二日目、宿を出て福島県のいわき市に向かいます。海よりの場所にあるアクアアリング「しま」を見学します。ここは、いわゆる水族館ですが、なんか普通の水族館とはちょっと様子が違いました。釣り堀があつて、アジがかなりの数いました。中に鯛もいるのですが係のおじさんいわく、鯛は釣れないと言っていました。ただ、おもしろいようにアジが釣れるのですが、釣ったアジは、調理してくれるのですぐにはいけないと、いう扱いがありました。水族館で魚を食べるのもどうかなと思いつつ、寿司屋もありましたので、まあいいでしょう。

そんなこんなで水族館を見学して隣接するお土産やレストランなどがある施設でお昼を食べて帰りました。



今回の旅行は、まさしく動物づくしで陸の動物、鳥、魚と色々見て歩きました。楽しかった。最後に、八幡屋さんの前で記念写真を撮ったのです。が、その時のかけ声が両手を広げながら「すし、さんまい」というものでした。これが、意外とみんなが笑顔になりました。良かつたです。今後の社員旅行もこれでいきましょう。ということで二便は、無事に終了しました。九月に三便、十月に四便とありますので楽しい企画を考えます、お楽しみに……

